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Chers concitoyens,

Des élections européennes puis des législatives !
Le résultat des élections européennes a provoqué la décision 
du Président de la République de dissoudre l’Assemblée 
nationale. Ces récentes élections législatives ont marqué 
un tournant significatif pour notre pays. Avec des résultats 
qui annoncent une période sans doute sans cap clair avec 
pour conséquence d’avoir un pays ingouvernable pour les 
deux années à venir. À notre niveau, il est crucial plus que 
jamais de rester unis et engagés au niveau local. Je souhaite 
exprimer ma plus grande satisfaction et mes félicitations 
à notre député, Vincent Thiébaut, pour sa réélection. Son 
dévouement et son travail inlassable depuis sept ans ont été 
récompensés par votre confiance renouvelée. Merci à tous 
les électeurs qui se sont mobilisés et qui sont venus voter. 
Grâce à votre participation active, nous pourrons continuer 
à collaborer étroitement avec M. Thiébaut, comme nous 
l’avons fait avec succès toutes ces dernières années. Je 
remercie tout particulièrement les conseillers municipaux 
qui ont tenu les bureaux de vote avec professionnalisme 
et efficacité. Comme il a fallu organiser ces élections 
rapidement nous avons fait appel à certains d’entre vous 
pour nous aider à tenir le bureau de vote, qu’ils en soient 
tous remerciés. Leur engagement à tous est un pilier 
fondamental de notre démocratie locale.

Notre engagement pour le climat et l’environnement
La préservation de notre environnement est une 
responsabilité collective et une priorité pour notre 
commune. Nous devons tous être conscients des défis 
climatiques auxquels nous sommes confrontés et agir de 
manière proactive pour y répondre. Notre municipalité et 
le Communauté d’Agglomération de Haguenau (CAH) se 
sont engagées dans plusieurs initiatives écologiques visant 
à réduire notre empreinte carbone et à promouvoir des 
pratiques durables.
Parmi ces initiatives, nous avons :
• Renforcé le tri sélectif et la gestion des déchets pour 
minimiser notre impact environnemental.
• Promu la mobilité douce en améliorant les infrastructures 
pour les cyclistes et les piétons, et en développant des 
solutions de transport en commun plus écologiques.
• Permis l’achat de composteur individuel pour un prix de 
10 €
• Mis en place un Point d’Apport Volontaire (PAV) de bio-
déchets sur la place du Tilleul.
Nous invitons chaque citoyen à participer à ces efforts en 
adoptant des gestes écoresponsables au quotidien. Chaque 
année, les enfants de l’école intercommunale des Vergers 
nous donnent l’exemple avec le nettoyage de Printemps. 
Ensemble, nous pouvons faire une réelle différence et laisser 
un héritage durable à nos enfants.

La santé financière de notre commune
Je suis heureux de vous annoncer que les finances de notre 
commune sont au beau fixe. Grâce à une gestion rigoureuse 
et transparente, nous avons réussi à maintenir une stabilité 
financière solide. 

Cette bonne santé financière nous permet de voir l’avenir 
plus sereinement et d’envisager d’investir dans des 
projets structurants pour améliorer la qualité de vie de 
nos habitants sans augmenter la pression fiscale. Cette 
situation financière favorable nous permet de prévoir des 
investissements dans des infrastructures durables, des 
équipements publics modernes, et des initiatives sociales et 
culturelles qui enrichiront notre vie communautaire.

Jeunesse et scolarité 
Le Conseil Municipal des Enfants (CME) est toujours très 
impliqué et dévoué. Ils sont très actifs sur le plan de 
l’environnement notamment. Il y a quelques mois on voulait 
juste faire une petite vidéo de sensibilisation sur le fait de 
ne pas jeter les déchets sur les bords de la route et on s’est 
retrouvé avec 70 kg de déchets ! Notre CME vieillit ☺ eh 
oui, ils grandissent !! Si au départ le CME était composé de 
9 enfants ils ne sont plus que 6 puisque 3 d’entre eux sont 
maintenant majeurs ou en passe de le devenir. Nous allons 
mener une nouvelle campagne de communication pour y 
faire entrer de nouveaux membres. 
Je souhaite adresser un mot spécial à notre école 
intercommunale «Les Vergers». Nous sommes extrêmement 
fiers de l’engagement de l’équipe enseignante et du 
personnel périscolaire qui œuvrent chaque jour pour offrir 
le meilleur à nos enfants. Cependant, il est inquiétant de 
constater une baisse des effectifs année après année. Cette 
tendance nous préoccupe et nous pousse à chercher des 
solutions pour maintenir une dynamique positive au sein de 
notre établissement scolaire.

Un tissu associatif dynamique et engagé
Le tissu associatif de notre commune est un véritable 
moteur de dynamisme et d’engagement. Nos nombreuses 
associations jouent un rôle crucial dans l’animation de la 
vie locale et la création de liens entre les habitants. Cette 
année encore, deux associations se sont accordées pour 
organiser la fête de la musique, un événement qui a connu 
un immense succès et qui a rassemblé toutes les générations 
dans une ambiance festive et conviviale. Je tiens à remercier 
chaleureusement tous les bénévoles et les membres des 
associations pour leur dévouement et leur créativité. Leur 
engagement est essentiel pour maintenir la vitalité de notre 
commune et offrir des moments de partage et de joie à tous 
nos concitoyens.
En conclusion, restons unis et solidaires, et continuons à 
travailler ensemble pour le bien-être et l’avenir de notre 
belle commune.

Bien à vous,

Le Maire 
Clément METZ



Chaque fin d’année approchent les fêtes de fins d’année et 
avec elles, l’esprit de Noël qui envahit chaque recoin de notre 
village. Tous les habitants se préparent à illuminer leurs maisons 
et jardins pour le très attendu concours des Décorations de 
Noël. Cet événement, devenu une tradition, est l’occasion pour 
tous de partager la magie de Noël et de rivaliser de créativité et 
d’ingéniosité.

Le Concours des Décorations de Noël a été instauré il y a 3 ans par 
la municipalité, désireuse de renforcer les liens et de mettre en 
valeur le village et nos maisons. 

Tous les habitants peuvent participer en venant tout simplement 
à la mairie le soir de la manifestation pour déambuler dans le 
village et noter les décorations. Le tracteur-train est au rendez-
vous pour vous faire le tour du village. 

Pour le concours de 2023, 
les gagnants sont : 

1. M. et Mme Rudloff
2. M. et Mme Stiegler
3. M. et Mme Fruhauf et 
     M. et Mme Baumler.

Félicitations à eux. 
Le Concours des Décorations de Noël est plus qu’une simple 
compétition, c’est un moment de convivialité et de partage. 
Que vous soyez participant ou simple spectateur, laissez-vous 
emporter par la magie de Noël et venez admirer les décorations 
de vos concitoyens.
 
Rendez-vous le 21 décembre 2024 à 17h00 pour décou-
vrir les merveilles illuminées de notre village et célébrer 
ensemble la féerie de Noël !

Ce printemps, les élèves de l’école des Vergers ont uni leurs forces 
pour une cause noble : rendre nos villages (Kriegsheim et Rottel-
sheim) encore plus beaux et accueillants. L’action «Nettoyage de 
Printemps», organisée par la municipalité en collaboration avec 
la Communauté d’Agglomération de Haguenau, a été un grand 
succès et a permis de sensibiliser les jeunes à l’importance de la 
protection de notre environnement.

Le 5 avril dernier, plus de 70 élèves, encadrés par leurs ensei-
gnants, des parents et des membres des conseils municipaux, 
se sont rassemblés pour participer à cette initiative. Équipés de 
gants, de sacs poubelles et de pinces, ils se sont répartis en plu-
sieurs groupes pour couvrir différentes zones du village, notam-
ment les abords de l’école, le city à Rottelsheim et les chemins de 
promenade.

L’objectif principal de cette journée était non seulement de net-
toyer les espaces publics, mais aussi d’éduquer les enfants sur la 
gestion des déchets et l’importance de préserver notre envi-
ronnement.

En quelques heures, les enfants ont réussi à collecter plusieurs 
dizaines de kilos de déchets, dont des plastiques, des papiers, 
et même des objets plus volumineux comme des pneus et une 
vieille bassine en fer. Leur énergie et leur enthousiasme ont été 
remarquables, et ils ont fait preuve d’une grande motivation tout 
au long de la journée.

Cette journée a non seulement contribué à embellir notre village, 
mais a également planté les graines de la conscience écologique 
chez les jeunes générations.
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Concours des décorations de Noël

Nettoyage de printemps

Vie communale



Ce dimanche 21 mai, la traditionnelle Fête des Aînés a une fois 
de plus rassemblé les aînés du village pour une journée de convi-
vialité et de partage. Cette année, l’événement a été marqué par 
plusieurs temps forts, notamment une paella préparée par les 
membres du conseil municipal et du CCAS, ainsi qu’une ani-
mation inspirée du célèbre jeu télévisé «Qui veut gagner des mil-
lions».

Dès le matin, les membres du conseil municipal et du Centre Com-
munal d’Action Sociale (CCAS) étaient à pied d’œuvre pour prépa-
rer une délicieuse paella. Ce mets, qui a régalé tous les convives, a 
été unanimement salué pour sa qualité et son goût authentique. 
La participation active des élus et plus particulièrement de Claude 
Oster dans la préparation du repas a renforcé le lien de proximité 
entre les responsables municipaux et les habitants.

La fête a débuté à midi avec un discours de bienvenue du maire 
qui a exprimé sa gratitude envers tous ceux qui ont contribué à 
l’organisation de cet événement. Notre Député, M. Thiébaut a 
ensuite pris la parole pour rappeler quelques enjeux nationaux 
et souhaiter à tous un bon appétit. Ensuite, les convives ont pu 
déguster la fameuse paella dans une ambiance chaleureuse et 
conviviale.

L’après-midi a été consacré à diverses animations, avec en point 
d’orgue une version locale du jeu télévisé «Qui veut gagner des 
millions». Adaptée pour l’occasion, cette animation a suscité 
un grand engouement parmi les aînés, qui ont pu tester leurs 
connaissances. Le jeu, animé par Caroline Sohm, a été particuliè-
rement apprécié pour son aspect ludique et participatif.

La présence de M. Wolf, conseiller d’Alsace, et de M. Thiébaut, dé-
puté, a été très appréciée par nos aînés. Leur implication et leur 
soutien témoignent de l’importance de ce genre d’événements 
pour renforcer la cohésion sociale et valoriser nos Aînés.

La Fête des Aînés de cette année a été une véritable réussite, 
grâce à l’implication des membres du conseil municipal et du 
CCAS. Cet événement a non seulement permis de partager un 
moment agréable, mais a également renforcé les liens entre les 
générations et les différentes composantes de notre commune.

Vie communale
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Fête des Aînés
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La CAH a développé, en concertation avec les communes, un 
système de collecte, en points d’apport volontaire (PAV) pour 
les biodéchets.

Notre poubelle contient en moyenne 25% de déchets organiques 
: épluchures, marc de café, coquilles d’œufs, fanes de légumes … 
autant de déchets qui peuvent être valorisés en un terreau fertile !

La commune de Rottelsheim a fait installer un tel point d’apport 
volontaire. 

Comment apporter vos biodéchets à notre PAV ? Rien de plus 
simple, vous pouvez utiliser un bioseau ! Pour ceux qui ne pos-
sèdent pas encore de bioseau, il est possible d’en obtenir un au-
près du service Ordures Ménagères (9 chemin du gaz à Haguenau 
- 03 88 73 71 72 - om@agglo-haguenau.fr), en présentant sa carte 
de déchèterie comme justificatif. Ce premier seau, accompagné 
de ses 100 sacs en papier kraft est gratuit.

Dans notre commune, le point d’apport volontaire est situé sur le 
place du tilleul, tout proche de la mairie. 

Dernière info : le « PAV » est vidé deux fois par semaine avec un 
nettoyage à l’eau une fois sur deux. Résultat : pas d’odeur nauséa-
bonde.

         

Envie de vous essayer au compostage ? Des composteurs et 
lombricomposteurs au tarif préférentiel de 10 euros sont dispo-
nibles au service des Ordures ménagères ! 

Petit ou grand, d’appartement ou dans votre jardin… vous trouve-
rez forcément le mode de compostage adapté à votre situation, 
ainsi que de précieux conseils pour vous permettre de débuter 
cette pratique sereinement. Le meilleur déchet est celui que l’on 
peut composter chez soi !

Valorisation des déchets
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Action de préservation de la nature
Le Conseil Municipal des Enfants (CME) continue de montrer 
l’exemple par ses initiatives et son engagement en faveur de notre 
commune. Récemment, ces jeunes citoyens ont réalisé une action 
de nettoyage de la route départementale, mettant en lumière l’im-
portance de la préservation de notre environnement.

Le 9 mars dernier, les membres du CME se sont réunis pour une 
mission qui devait initialement consister en un simple ramassage 
de quelques déchets afin de réaliser une vidéo de prévention. Ce-
pendant, ils ont rapidement découvert l’ampleur de la tâche : des 
déchets jonchaient la route départementale sur une large éten-
due. Munis de sacs poubelle et de gants, ces jeunes volontaires 
ont redoublé d’efforts pour nettoyer autant que possible.

Les actions du Conseil Municipal des Enfants : un engagement exemplaire

Départs et renouvellement du CME
Le CME va prochainement voir partir trois de ses membres, qui 
sont ou qui deviennent majeurs. Ils quittent donc naturellement 
leurs fonctions au sein du conseil. Nous tenons à remercier cha-
leureusement Maxime, Arthur et Simon pour leur dévouement 
et leur contribution exemplaire. Leur travail acharné a été une 
source d’inspiration pour tous. 

Afin de continuer sur cette belle lancée, le CME lance une cam-
pagne de recrutement pour attirer de nouveaux jeunes de 10 
à 18 ans. Rejoindre le CME, c’est avoir l’opportunité de participer 
activement à la vie de notre village, de mener des projets concrets 
et de faire entendre sa voix.

Tous les enfants et adolescents intéressés sont invités à se présen-
ter à la mairie ou à nous contacter via notre page Facebook

Une nouvelle campagne de publicité va être déployée dans les 
prochains jours pour informer et motiver les jeunes à s’engager. 
Nous encourageons vivement les jeunes à rejoindre cette aven-
ture enrichissante et à contribuer à leur tour à la dynamique de 
notre village.

Réunion d’information sur le Conseil Inter-
communal des Jeunes de l’Agglomération de 
Haguenau 
Le Conseil Intercommunal des Jeunes de l’Agglomération de 
Haguenau (CIJAH) est composé de jeunes de 11 à 16 ans qui sou-
haitent s’investir dans des projets pour améliorer le quotidien 
des adolescents et construire ensemble l’avenir de l’aggloméra-
tion.

Une réunion d’information a eu lieu le 3 février 2024 à la Mé-
diathèque de Haguenau. Tom, président du Conseil Municipal des 
Enfants de Rottelsheim s’y est rendu avec Pierre-Nicolas Jover.

Ecologie, solidarité, engagement… Les jeunes volontaires se ré-
uniront chaque mois pour travailler sur les thématiques de leur 
choix et mettre en place des actions concrètes.

«Nous pensions ramasser quelques papiers et bouteilles en 
plastique, mais nous avons trouvé bien plus que cela», a  
expliqué un membre du CME. «Cela montre à quel point il est im-
portant de sensibiliser tout le monde à l’importance de ne pas je-
ter ses déchets n’importe où.»

Les images capturées lors de cette action ont été utilisées pour 
créer une vidéo de prévention, destinée à sensibiliser les habi-
tants et les passants sur la nécessité de garder notre environne-
ment propre. Cette initiative vise à encourager chacun à adopter 
des comportements responsables.



Vie communale

8

Nous sommes ravis de vous annoncer que notre commune a dé-
sormais une présence sur Instagram ! En complément de notre 
page Facebook, cette initiative a pour but de toucher un public 
encore plus large et de renforcer notre communication avec 
vous.

Notre page Instagram sera un espace dynamique où nous parta-
gerons des photos, des vidéos mettant en valeur la vie de notre 
commune, les événements locaux, les initiatives citoyennes, et 
bien plus encore. En vous abonnant, vous pourrez rester infor-
més des dernières actualités et interagir directement avec nous. 
Commentez, likez et partagez nos publications pour participer ac-
tivement à la vie de la commune.

Cette page est accessible à tous, que ce soit sur votre smartphone, 
tablette ou ordinateur.

Avec l’arrivée des beaux jours, le moustique tigre fait son retour 
dans notre région. Ce moustique, reconnaissable à ses rayures 
noires et blanches, peut être porteur de maladies telles que la 
dengue, le chikungunya et le virus Zika. Il est donc essentiel de 
prendre des mesures pour limiter sa prolifération et protéger 
notre santé.

Qui suis-je ?

Le moustique tigre est un insecte diurne, actif principalement au 
lever et au coucher du soleil. Il se reproduit dans des eaux sta-
gnantes, même en petites quantités, comme celles trouvées dans 
les soucoupes de pots de fleurs, les gouttières bouchées, ou les 

jouets laissés à l’extérieur.

Comment prévenir sa prolifération ? 

• Videz régulièrement les récipients d’eau stagnante : soucoupes, 
seaux, arrosoirs, pneus usagés, etc.

• Couvrez hermétiquement les réservoirs d’eau tels que les ci-
ternes et les récupérateurs d’eau de pluie.

• Nettoyez et entretenez vos gouttières pour éviter l’accumula-
tion d’eau.

Le moustique tigre ne se développe qu’en milieu urbain. Il a be-
soin d’un support sec pour pondre ses œufs puis il attend que 
l’eau monte dans le récipient avec la prochaine pluie pour qu’ils 
éclosent.

Voilà quelques endroits où il se développe …

Ensemble, nous pouvons réduire significativement la présence du 
moustique tigre dans notre commune. Votre participation est es-
sentielle pour garantir l’efficacité de ces mesures. 

Restons vigilants et solidaires !

Nouvelle page Instagram 
de la commune

Prévention du moustique tigre : agissons ensemble 

Nous vous invitons à nous rejoindre dès aujourd’hui sur Ins-
tagram en recherchant le compte @rottelsheim.

Ensemble, faisons vivre notre commune sur les réseaux sociaux !

Pour toute question ou suggestion, n’hésitez pas à nous contac-
ter via nos réseaux sociaux ou par email à mairie@rottelsheim.fr.

À très bientôt sur Instagram !

L’équipe de commission  
communication.
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Une quarantaine de personnes ont suivi avec grand intérêt la 
conférence sur les alternatives aux pesticides organisée par Béa-
trice Dormann et la mairie de Rottelsheim le 19 mars 2024.

La parole a été donnée à la conférencière Marie Madeleine BRAUD, 
présidente du RESA (réseau environnement santé Alsace). Elle ex-
plique que les Perturbateurs Endocriniens ne sont pas une spé-
cificité des pesticides mais que ces derniers peuvent en contenir. 
Pour elle, les Perturbateurs sont «insidieux» car ils peuvent «mi-
mer des hormones», les bloquer ou les modifier. Elle a également 
parlé entre autres du Bisphénol A qui «imite les œstrogènes» et 
peut favoriser l’apparition du diabète, des troubles cardiovascu-
laires et augmenter les risques d’infertilité. 

Le deuxième intervenant, Monsieur Muller Jean Jacques, vigneron 
Bio depuis 26 ans à Traenheim a évoqué le respect et la confiance 
qu’il accorde à la nature en réhabilitant les fleurs, les haies, les oi-
seaux et les insectes utiles.

Chez lui, pas de chimie de synthèse mais entre autres mesures 
des décoctions de prêle, d’orties, reine des prés, consoude. Des 
labours légers pour ne pas détruire les micros organismes du sol 
afin de permettre à celui-ci de conserver sa fertilité, son équilibre 
et de préserver la biodiversité. Une dégustation de ses vins, fort 
appréciée, a clôturé son exposé.

De nombreuses études scientifiques démontrent les effets né-
fastes des produits phytosanitaires sur la santé, l’environnement 
et la biodiversité.

Nous sommes tous concernés par ce problème de santé. Les pre-
mières victimes de l’usage des pesticides ce sont les agriculteurs 
pour qui l’utilisation des phytosanitaires provoque des maladies 
reconnues comme maladies professionnelles, tels que : parkinson, 
cancer de la prostate et certains lymphomes non hodgkiniens.

Les agriculteurs ne sont pas les seules victimes de ces produits, les 
riverains et toute la population environnante subissent les épan-
dages et de ce fait sont plus exposés aux pesticides.

A l’issue de cette conférence, de nombreuses questions ont été 
soulevées dans la salle par les participants et la dégustation des 
vins bio de Monsieur Muller a été fortement appréciée.

Conférence environnementale
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(1) : SIVU Kriegsheim-Rottelsheim : hall de sport, subventions  
aux associations, indemnités élus…

(2) : Fonds National Garantie Individuelle de Ressources

(3) : Réfection du local communal, réseau téléphone études  
et travaux électriques église.

Finances : 
Dépenses et recettes de l’année 2023

DÉPENSES

RECETTES

En 2023, si la commune dispose de 100 €, elle dépense :
20,64 € en charges courantes,
21,21 € en charges du personnel,
17,84 € autres dépenses,
  0,34 € en charges financières,
  7,41 € pour les remboursements de prêts,
22,27 € pour le reversement au FNGIR et CAH
10,29 € pour les programmes d’investissement

Si la commune reçoit 100 €, ils proviennent pour :
57,45 € des impôts et taxes
17,07 € de dotations de l’Etat
16,03 € d’autres recettes courantes,
  0,00 € des subventions et participations
  9,45 € de la Taxe d’aménagement, récupération de la TVA,
  0,00 € d’emprunts.

La municipalité a décidé 
de ne pas augmenter les taux en 2024.

Taxes communales Taux 2022 Taux 2023
foncière (bâti) 23,41 % 23,41 %
foncière (non bâti) 30,68 % 30,68 %

Elisabeth RAOULT

VIE COMMUNALE

DEPENSES

INTITULES DEPENSES (€)
Dépenses courantes 33 003,10
Dépenses de personnel 33 930,00
Autres dépenses (1) 28 539,37
Charges financières 541,65
Prêts 11 862,31
FNGIR (2) + attribution comp. CAH 35 627,00
Programmes d'investissement (3) 16 469,93
Total 159 973,36

(1) : SIVU Kriegsheim-Rottelsheim : hall de sport,
        subventions aux associations, indemnités élus…
(2) : Fonds National Garantie Individuelle de Ressources
(3) : Réfection du local communal, réseau téléphone
       études et travaux électriques église.

RECETTES

INTITULES RECETTES (€)
Impôts et taxes 111 585,10
Dotations de l'Etat 33 159,84
Autres recettes courantes 31 131,91
Subventions et participations 0,00
Récupération TVA + Taxe aménagmt 18 332,62
Emprunt 0,00
Total 194 209,47

En 2023, si la commune dispose de 100 €, elle dépense :
20,64 € en charges courantes,
21,21 € en charges du personnel, Taxes communales Taux 2022 Taux 2023
17,84 € autres dépenses, foncière (bâti) 23,41% 23,41%
  0,34 € en charges financières, foncière (non bâti) 30,68% 30,68%
  7,41 € pour les remboursements de prêts,
22,27 € pour le reversement au FNGIR et CAH
10,29 € pour les programmes d'investissement

Si la commune reçoit 100 €, ils proviennent pour :
57,45 € des impôts et taxes
17,07 € de dotations de l'Etat
16,03 € d'autres recettes courantes,
  0,00 € des subventions et participations
  9,45 € de la Taxe d'aménagement, récupération de la TVA,
  0,00 € d'emprunts.

Elisabeth RAOULT

FINANCES : DEPENSES ET RECETTES DE L'ANNEE 2023

en 2024. 
La municipalité a décidé de ne pas augmenter les taux
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Récupération TVA + Taxe
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comp. CAH

Programmes
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Dépenses de personnel € 33 930,00

Autres dépenses (1) € 28 539,37

Charges financières € 541,65

Prêts € 11 862,31 DEPENSES
FNGIR (2) + attribution comp. 
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€ 35 627,00

Programmes 
d’investissement (3)

€ 16 469,93
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Naissances

Noces de diamant : 
60 ans de mariage

M. et Mme ADAM Joseph, mariés le 24 janvier 1964

ÉTAT CIVIL

Lionel HERTZOG 
et Héléna AMERT
le 18 mai 2024

Anniversaires 

Vie communale
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Décès
Anne Marie LANG le 11 février 2024

TEREBA Sylvère   07 janvier 1949 75 ans

JOST Lucie   08 janvier 1938 86 ans

HAM Gérard   23 janvier 1942 82 ans

WICHTREY Elise   27 janvier 1942 82 ans

ZITVOGEL René   25 février 1932 92 ans

ADAM Joseph   02 mars 1938 86 ans

GRASSER Elisabeth   02 mars 1949 75 ans

LOCHEREAU Claude   15 mars 1949 75 ans 
FORTMANN Marie-Thérèse   18 mars 1940 84 ans

KELLER Jean 20 mars 1947 77 ans

ADAM Marie    22 mars 1941 83 ans

OSTER Marie-Louise    07 avril 1937 87 ans

DORMANN Michel    14 avril 1949 75 ans

STEMMER Albert    15 avril 1944 80 ans

METZ Lucie                24 avril 1943    81 ans

JUNG Bernard                23 mai 1948 76 ans

METZ Jean                        16 juin 1943 81 ans

KELLER Michèle    19 juin 1947 77 ans

SCHOTT Ingrid    28 juin 1938 86 ans

Mariage

Lilian SONNTAG, 
fils de Nathalie et 
Patrice SONNTAG, 
né le 15 janvier 
2024

Achille LEBRUN, 
fils de Sarah 
MOUTKANE et 
Rémi LEBRUN, né 
le 5 mars 2024 



TEREBA Sylvère

GRASSER Elisabeth LOCHEREAU Claude

Pour les grands anniversaires, le 
maire et les adjoints se rendent 
chez les habitants pour leur re-
mettre un cadeau. C’est l’occasion 
d’évoquer les temps passés, les 
souvenirs et autres anecdotes. 
Détente, bonne humeur, joie sont 
toujours présents lors de ces ren-
contres.

Vie communale
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Ecole Primaire Les Vergers 

Cette année, l’école s’est mise à 
l’heure olympique !

Les élèves ont pu découvrir différentes activités sportives dans les 
locaux de l’école mais aussi sous forme de stage de deux jours ou 
une semaine dans les clubs sportifs.

Programme de l’année : 
- Semaine équitation : toute l’école 

- Semaine escalade : toute l’école

- Cycle piscine : toute l’école 
- Cycle rugby : GDS/CP
- Cycle basket : PTS/MYS et GDS/CP 

- Cycle judo : GDS/CP et CM1/CM2

- Cycle vélo : MYS 
- Découverte golf : CP/CE1 et CE2/CM1

- Cycle course d’endurance : GDS/CP, CP/CE1, CE2/CM1, CM1/CM2
- Cycle step : GDS/CP, CP/CE1, CE2/CM1, CM1/CM2
- CYCLE thèque : CE2/CM1 ET CM1/CM2
- Activités cirque : CE2/CM1 et CP/CE1

Nous félicitons nos lauréats pour 
le cross de Brumath : bravo à eux !  

STOFFEL Léon : 
1er CP garçons

SCHERER Martin : 
3ème CP garçons

PETIT Justine : 
1ère CM2 filles

Nous espérons vraiment avoir suscité des vocations sportives et qui 
sait peut -être que nous avons semé une graine de champion parmi 
nos élèves ! 

Mais comme disait quelqu’un… l’essentiel est de participer ! Bonnes 
vacances !

    Cathy Ledig, Directrice 
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Vie scolaire

« Plus vite, plus haut,
plus fort -ENSEMBLE » 

Cette année, notre accueil périscolaire a célébré les Jeux Olympiques 
de Paris. Notre thème principal était «100 ans le retour ! Paris 1924-
2024».

Les enfants ont ainsi découvert les changements et évolutions des 
activités sportives et des lieux entre 1924 et 2024, tout en intégrant 
nos valeurs essentielles au quotidien : le respect, l’amitié et 
l’excellence.

Pierre de Coubertin disait : « Le plus important aux Jeux n’est pas 
de gagner, mais de participer. Car l’important dans la vie ce n’est 
point le triomphe, mais le combat. L’essentiel ce n’est pas d’avoir 
vaincu mais de s’être battu ». C’est dans cet esprit que nous avons 
accompagné les enfants.

L’année a débuté par une réflexion sur les Jeux Olympiques et un 
retour en 1924. Nous avons ensuite exploré les grands monuments 
de la capitale et présenté notre spectacle de Noël au Château de 
Versailles. Les enfants et leurs parents ont été enchantés par la 
relation établie avec les Jeux Olympiques.

Tout au long de l’année, de nombreux grands jeux ont été proposés 
aux enfants, centrés autour de disciplines telles que l’athlétisme, le 
breakdance, le tir, la gymnastique, et bien d’autres encore.
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Vie scolaire

Le tour du monde des différentes cultures présentes lors 
des Jeux a également été évoqué, malgré un imprévu qui 
a quelque peu perturbé notre fonctionnement. Grâce à la 
prise de conscience collective et au soutien des enfants 
et des familles, nous avons su rebondir et poursuivre 
notre aventure. Les diverses disciplines ont révélé de 
futurs sportifs parmi les enfants, qui ont partagé avec 
enthousiasme leur passion pour leurs sports respectifs.

                            

Pour se glisser véritablement dans la peau des athlètes, 
nous avons proposé aux enfants des défis et des 
challenges quotidiens, qu’ils ont relevés avec ferveur et 
enthousiasme.

Nous laissons maintenant place aux vrais athlètes et attendons avec 
impatience le début de ces Jeux. Les enfants pourront se ressourcer 
et profiter pleinement de leurs vacances après une année riche en 
activités.

Nous vous donnons rendez-vous à la rentrée prochaine et vous 
souhaitons un très bel été.

Bonnes vacances à tous et reposez-vous bien.

Valérie PAUL 
Responsable de l’accueil de loisirs périscolaire « Les Vergers »  
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Les estivales du covoiturage

Infos pratiques
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Du 1er juin au 31 août 
2024, tous vos trajets 
sont offerts !

Conducteurs, vous économisez 
jusqu’à 150 € par mois sur vos frais 
de trajet. Passagers, vous voyagez 
gratuitement*, le partage de frais 
est pris en charge par le territoire 
via l’application BlaBlaCar daily. 
C’est le bon moment pour tester le 
covoiturage !

Pourquoi utiliser une plateforme de covoitu-
rage commune en Alsace du Nord ?

Utiliser une même plateforme à l’échelle d’un bassin de vie permet 
d’augmenter de façon importante le taux de réponses positives aux 
demandes de covoiturage.

Afin de développer les solutions locales d’écomobilité, le PETR de 
l’Alsace du Nord et ses 6 intercommunalités membres ont conclu 
un partenariat avec Klaxit et BlaBlaCar. Le 11 mars 2024, les 2 
applications fusionnent sur BlaBlaCar daily, plus grand réseau de 
covoiturage en France.

Comment ça fonctionne ?

• Les passagers et les conducteurs téléchargent l’application 
BlaBlaCar daily. Ils indiquent leurs adresses de domicile et de 
destination, ainsi que leur planning pour la semaine.
A savoir : si vous êtes conducteur et souhaitez proposer vos trajets 
gratuitement, il vous suffit de cocher «Voiture de fonction».

• L’application met en contact les membres qui empruntent le même 
itinéraire aux mêmes horaires. Le point de rendez-vous est proposé 
automatiquement, avec le minimum de détour pour le conducteur

• Le conducteur partage ses frais de déplacement avec ses passagers 
via l’application, il reçoit de 2€ à 3€ par trajet et par passager selon 
la distance parcourue : 

Osez économiser : covoiturez !

En plus du partage des frais de déplacement, les usagers de 
l’application vont bénéficier de nombreux avantages en Alsace du 
Nord : 

Retrouvez toutes les aires de covoiturage sur le site Fluo Grand Est 
https://www.fluo.eu

*pour tous trajets en covoiturage réalisés sur l’application 
BlaBlaCar daily et ayant pour origine ou destination l’une des 
105 communes des Communautés de communes de la Basse-
Zorn, de Sauer-Pechelbronn, du Pays de Niederbronn-les-Bains, 
du Pays de Wissembourg, de l’Outre-forêt et de la Communauté 
d’agglomération de Haguenau.

**bonus de l’Etat versé par l’application BlaBlaCar daily pour tout 
nouveau conducteur qui s’inscrit sur une plateforme de covoiturage, 
25€ à la réalisation de son 1er trajet et 75€ à son 10e trajet effectué 
dans un délai de 3 mois. Plus d’information.

*



Vie Paroissiale
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Lueurs d’espérance ! 
     
Chers amis,
Vous savez certainement qu’un nouvel archevêque a été nommé pour le diocèse de Strasbourg : Mgr Pascal Delannoy. Il a été 
installé fin avril, faisant suite ainsi à l’intérim de Mgr Philippe Ballot. Je laisse ci-après la parole à notre archevêque qui écrivait 
il y a quelques jours un billet dans Carrefour d’Alsace, billet intitulé Lueurs d’espérance ! C’est ce que nous cherchons à vivre par 
nos propositions en communauté de paroisses. Au plaisir de vous rencontrer à l’une ou l’autre occasion.

Philippe Burgy, curé
Plus d’infos sur : www.paroissecathobrumath.blogspot.co

Le 8 mai dernier nombre de personnes se sont retrouvées 
devant les monuments aux morts afin de commémorer la fin 
de la Seconde Guerre mondiale. Après 5 années de souffrances 
et des millions de morts, il devenait à nouveau possible 
d’envisager un avenir de paix. Les pères de l’Europe vont s’y 
employer, convaincus avec Robert Schuman que, « pour que 
la paix puisse vraiment courir sa chance, il faut d’abord qu’il y 
ait une Europe ».

La flamme olympique symbole de paix
Le même jour, et ce n’est pas une coïncidence, 175 000 
personnes rassemblées à Marseille attendent l’arrivée de la 
flamme olympique. Pourquoi un tel engouement ? En raison 
du caractère festif exceptionnel de l’évènement ? Sûrement 
! Mais comment ne pas penser que l’arrivée de la flamme 
olympique, symbole de fraternité et de paix entre les peuples, 
réponde également aux aspirations les plus profondes de l’être 
humain ? Les pessimistes penseront, au regard des guerres qui 
ensanglantent encore notre monde, que cet idéal olympique 
n’est qu’un rêve qui ne durera, dans le meilleur des cas, que 
le temps de la trêve olympique. Disciples du Christ, non par 
utopie mais en raison de notre foi, nous ne pouvons pas nous 
laisser gagner par de tels sentiments.

À la lumière du feu Pascal
En effet, le 30 mars dernier, nous étions nombreux, rassemblés 
dans l’obscurité de nos églises avant que n’y surgisse la 
lumière du feu Pascal. Ensemble, nous avons accueilli nous 
aussi une lumière, la lumière du Christ ressuscité qui chasse 
de nos cœurs ces ténèbres qui ont pour nom lassitude, 
découragement, résignation, désenchantement… Nous avons 
entendu son appel à édifier un monde nouveau en devenant 
notamment, là où nous sommes, avec l’aide de l’Esprit saint, 
esprit de force et de lumière, des artisans de paix. Lors de 
la veillée pascale nous faisons l’expérience de cette chose 
étonnante : il est possible de transmettre la lumière sans s’en 
déposséder soi-même, bien au contraire elle brille encore 
davantage dans le cœur de ceux et celles qui la transmettent !

Des chrétiens qui tressaillent 
Le 23 septembre dernier, lors de l’homélie prononcée au stade 
vélodrome de Marseille le pape François nous a invités, à 
partir du récit de la Visitation, à méditer sur le « tressaillement 
de la foi ». Il concluait par ces quelques mots : « Aujourd’hui 
encore, notre vie, la vie de l’Eglise, la France, l’Europe 
ont besoin de cela : de la grâce d’un tressaillement, d’un 
nouveau tressaillement de foi, de charité et d’espérance… 
Nous voulons être des chrétiens qui rencontrent Dieu par la 
prière et nos frères par l’amour, des chrétiens qui tressaillent, 
vivent, accueillent le feu de l’Esprit pour se laisser brûler par 
les questions d’aujourd’hui, par le cri des pauvres, par les « 
saintes utopies » de fraternité et de paix qui attendent d’être 
réalisées ».

Eclairés par l’Esprit saint, puissions-nous devenir  
ces chrétiens !

Monseigneur Pascal Delannoy, archevêque de Strasbourg 



Amicale des sapeurs-pompiers

C’est maintenant devenu une habitude, le 14 janvier 
dernier, nous nous sommes retrouvés rue Bellevue pour brûler 
vos sapins de Noël. Ce rassemblement juste après les fêtes 
semble plaire à de plus en plus de monde. La preuve, nombreux 
viennent nous rejoindre sans avoir de sapin à incinérer, juste 
pour le plaisir de tous se voir, se retrouver et profiter de cette 
ambiance chaleureuse au coin du feu à partager un bon vin 
chaud offert par l’Amicale. Tous échangent joyeusement, c’est 
un vrai plaisir de voir tout ce monde prendre autant de plaisir 
à juste discuter.

C’est bien entendu ce que nous recherchons avant tout en 
vous proposant cette petite manifestation tous les ans.                

Vie associative
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SA
PE

URS POMPIER
S

- ROTTELSHEIM
 -

Amicale des sapeurs-pompiers et 
Conseil de Fabrique

Le 21 juin, c’était la Fête de la Musique  
à ROTTELSHEIM
Cette année, jusqu’à la dernière minute, nous sommes restés 
dans l’incertitude concernant la météo, devions nous annuler 
ou maintenir cette fête ?  Heureusement, nous avons préféré 
y croire et nous avons bien fait car même si la pluie a écourté 
cette belle soirée, tous en ont profité pleinement. Ce sont 
d’abord les plus jeunes enfants de notre école intercommunale 
qui sont venus nous présenter les chansons et chorégraphies 
qu’ils avaient déjà interprétées quelques semaines plus tôt 
à Haguenau pour « Chante Mai ». Ce fût très apprécié par les 
parents et grands-parents présents pour l’occasion, mais aussi 
toute l’assemblée.



Vie associative
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Ensuite, ce sont Saylinh et 
Jade, deux jeunes sœurs très 
complices et talentueuses 
qui ont assuré le spectacle 
pour le reste de la soirée. Elles 
ont su charmer l’assistance 
avec leurs jolies chansons 
parfaitement interprétées et 
maîtrisées malgré un stress 
compréhensible pour une 
1ère parmi nous face à une 
foule conséquente. 

Nous leur adressons encore un grand merci. Merci également 
aux bénévoles qui nous ont aidé et soutenu tout au long de la 
soirée. Merci aux riverains de la place du Tilleul qui ont joué 
le jeu afin que le stationnement de véhicules et la circulation 
n’entravent pas l’organisation de cette fête de le musique 
2024. 

Et enfin un grand merci aussi à toutes les personnes présentes 
qui tous les ans nous font le plaisir de nous rejoindre et 
contribuent à faire de cette fête une belle réussite. 

REGARDS SUR ROTTELSHEIM
L’association Regards sur Rottelsheim a reprogrammé une 
Bourse aux vêtements - adultes et enfants – et jouets en 2024 
le dimanche 13 octobre.

Elle aura lieu au Centre omnisports de Kriegsheim – 
Rottelsheim de 9 heures à 16 heures.

La nouveauté 2024 c’est le fait que les inscriptions pourront 
se faire de manière entièrement dématérialisée sur le site 
suivant : 

https://www.payasso.fr/regards-sur-rottelsheim/reservation 

Nous continuerons bien entendu à répondre aux questions 
qui pourront être posées 

- soit en écrivant à regardssurrottelsheim@gmail.com 

- soit en téléphonant au 06 77 90 59 75

Les tarifs pour les participants restent inchangés.

L’entrée pour les visiteurs est libre. 

Une petite restauration est proposée sur place.

N’hésitez pas à venir faire de bonnes affaires soit en vendant 
les affaires dont vous n’avez plus l’utilité ou en venant en 
acquérir de nouvelles à des prix défiant toute concurrence.

D’ici le mois d’octobre, nous vous souhaitons à tous un bel été.

        
 Etienne VOLTZ
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Vie associative

   A.S.C.K.R.
C’est une saison remplie de challenges et de changements qui 
s’achève.

Le plus grand changement, c’est la fin de la CTC (Coopération 
Territoriale Club) avec Brumath. En effet, nous devons y mettre 
fin notamment pour les nouvelles dispositions qui nous sont 
imposées et qui deviennent de plus en plus contraignantes 
et peuvent lourdement nous pénaliser financièrement. Etant 
une petite structure, nous ne pouvons accepter cela et une 
décision s’imposait. Cela dit, nous restons confiants quant à 
l’avenir du club. Les jeunes sont là et le basket continuera de 
faire vivre nos deux villages !

Les challenges sportifs ont été nombreux cette saison.

Comme chaque saison, la Coupe du Crédit Mutuel est disputée 
par nos équipes séniors et cette fois-ci, ce sont les garçons 
qui ont brillé puisqu’ils sont allés jusqu’en 8ème de finale en 
coupe d’encouragement.

Ensuite ce sont les cadets (U17) qui ont fait une saison 
formidable avec une équipe entièrement reconstituée. 
Engagés en 1ère phase en départementale 2, ils sont montés 
en 1ère division pour leur seconde partie de saison et allés 
se qualifier aux playoffs (finales départementales). Quelle 
aventure ! Un hall sportif plein à craquer et une ambiance 
de folie en quart de finale. Pour la demi-finale, tous les 
supporters se sont vêtus de bleu pour aller les encourager à 
Erstein. Malheureusement, la fatigue était là avec deux matchs 
intenses en un week-end : défaite face à la SIG 54-62.

Nos minimes quant à eux, ont à nouveau eu la chance de 
participer au tournoi de la Mie Câline. Les deux 1ères phases 
du tournoi se sont déroulées chez nous à domicile, une fois 
à Kriegsheim et une fois à Brumath. Malheureusement, 
les garçons ne se sont pas qualifiés pour les phases finales, 
contrairement aux filles qui ont pu, encore une fois partir en 
Vendée début juin. Elles ont terminé à la 12ème place (14ème 
la saison précédente).

Toutes les autres équipes ont fait un beau parcours, tous ont 
pu progresser. Bravo à chacun d’eux.

Cela n’est pas possible sans notre équipe d’entraîneurs, 
tous bénévoles, qui donnent de leur temps et partagent leur 
passion du basket-ball. Le club suit chaque année pour former 
chacun d’eux, selon leurs besoin et motivation. Cependant, 
chaque saison, nous devons rechercher de nouveaux 
encadrants. J’en profite donc pour lancer un appel auprès 
de vous pour nos/vos mini-pousses. Il nous manque encore 
quelques bénévoles pour encadrer les poussins et poussines 
pour la saison prochaine.

Côté associatif, les traditionnelles ventes de tarte flambées 
rencontrent toujours du succès auprès de vous et nous vous 
en remercions très chaleureusement ! Pour rappel, ces ventes 
permettent de contribuer au bon développement de notre 
club et afin que nos/vos enfants puissent évoluer dans les 
meilleures conditions possibles. Cette saison, nous avons 
également réalisé le service des deux assemblées générales, 
ce qui nous aide aussi grandement.

La buvette tourne également toujours à plein régime lors des 
jours de matchs.

Tout ceci ne pourrait être fait sans les bénévoles qui gravitent 
autour du club.

Enfin, la nouvelle saison se prépare d’ores et déjà ! Les 
plannings d’entraînement sont quasi-prêts, les formulaires 
de licence sont disponibles, les entraîneurs prennent une 
petite pause estivale puis c’est reparti ! Si vous souhaitez vous 
joindre à nous, peu importe l’âge ou le niveau, vous serez ou 
votre/vos enfant(s) les bienvenus !

Un appel spécial est lancé pour le basket loisir : le créneau 
est disponible, l’équipe est plus que prête à vous accueillir. 
Besoin de reprendre un peu le sport, peu importe le niveau, 
peu importe l’âge (même à 70 ans ou plus, on peut jouer au 
basket !), rejoignez-les !

Contactez-nous via notre site ou par mail à contact@asckr.fr

Merci à tous les entraîneurs, membres du comité, bénévoles 
pour cette belle saison !

Retrouvez toutes les infos sur notre site www.asckr.fr 
Ou suivez-nous sur les réseaux sociaux :

Facebook : ASC Kriegsheim - Rottelsheim 
Instagram : asckrbasket

Valérie GANGLOFF  
Présidente ASCKR

       



Rejoins
notre
club !

contact@asckr.fr
06 76 45 03 95 - Valérie

saison 2024/2025
Baby /  Mini poussins(es) : né(e) entre 2016 et 2020

Poussins(es) : né(e) en 2014/2015
Benjamin(es)s : né(e) en 2012/2013

Minimes Féminines : née en 2010/2011
Cadettes : née entre 2009 et 2007

Cadets : né entre 2009 et 2007
Séniors Féminines 

Basket Loisir
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Le BCKR (Badminton-Club 
de Kriegsheim-Rottelsheim) 

Le BCKR (Badminton-Club de Kriegsheim-Rottelsheim)

Ça y est, la saison 2023-2024 
tire sa révérence… Une saison 
qui aura été remplie d’évène-
ments en tous genres, sportifs 
comme extra-sportifs, au sein de 
la famille BCKR. Une famille qui 
s’agrandit année après année… 
Eh oui en effet, cette année a vu 
l’arrivée de nombreux membres. 
Ce qui a permis d’exploser le pré-
cédent record d’inscriptions ! 

Mais qu’est ce qui fait autant l’attrait de cette association ? 
Faisant même venir des membres de contrées plus lointaines 
comme la petite ville de Strasbourg … Est-ce pour nos cé-
lèbres fêtes de noël ou de l’été qui resteront dans la légende ? 
Car oui il faut les vivre pour pouvoir en parler … Ou bien pour 
nos quelques sessions jusqu’au bout de la nuit qui peuvent 
se terminer par une troisième mi-temps des plus rafraichis-
santes. Tout ça est rendu possible par un comité 5 étoiles, qui 
se mettra en quatre, pour que chaque évènement soit un réel 
succès !

Néanmoins, on parlait de famille mais ce serait faire injure 
de ne mettre à l’honneur que le comité alors que c’est bien 
chaque membre qui participe à la bonne vie de l’association. 
N’étant pas les derniers pour aider aux diverses manifesta-
tions du village ou encore à se déguiser pour jouer tout en 
mangeant un beignet lors de notre maintenant traditionnel 
Carnaval. Nous avons même un super reporter photo qui nous 
permet de revivre chaque évènement à travers ces diverses 
photos et montages vidéo. 

Bon en revanche, le lever de coude n’est 
pas uniquement là pour l’apéro, mais bien 
pour taquiner du volant. Ça reste quand 
même le cœur de notre association et pas 
seulement une excuse pour nous retrou-
ver…

Ici pas de chichis, tout le monde est le 
bienvenu ! Hommes comme femmes (35% 
des membres), un delta d’âge de 44 ans 
entre le plus jeune et le plus expérimenté 

(on ne voudra vexer personne), tant que l’état d’esprit rejoint 
celui du club, on vous accueillera à bras grands ouverts !

Vous êtes joueurs débutants ? Pas de problèmes, 
tout le monde joue avec tout le monde contre 

tout le monde. Il n’y a pas de groupe de niveaux 

et on prendra un plus grand plaisir à vous apprendre les bases 
pour vous voir progresser. 

Vous êtes un joueur plus aguerri ? Pas de soucis, vous au-
rez l’occasion de croiser le fer (ou bien plutôt le plastique) 
contre de vaillants adversaires. J’en veux pour preuve nos 2 
belles rencontres contre les associations de Geudertheim et 
de l’UT Aurora qui furent acharnées mais dont on a su sorti 
vainqueurs. De plus un nouveau défi est d’actualité… Arrive-
rez- vous à prendre la couronne au roi ? En effet notre cher 
président reste le tenant du titre de nos 2 premiers tournois 

interne !

Cependant, la gagne n’est pas le mot d’ordre de l’association, 
bien que certains prendront un plaisir malsain à voir le volant 
taquiner le haut de la bande du filet avant de s’écraser devant 
les yeux médusés de son adversaire du moment…Non ici le 
principe est avant tout de s’éclater, de prendre du plaisir tout 
en éliminant les quelques excès cités précédemment dans 

une ambiance des plus chaleureuses 
et musicales (eh oui même le DJ est 
compris dans la séance) !

Une cotisation à 60€ l’année qui 
comprend 2 séances hebdoma-
daires, le tout nouveau maillot offi-
ciel de l’association et l’accès à tous 
nos évènements. Ici chaque centime 
est réinvesti pour votre plus grand 
bonheur. Ne cherchez pas plus loin, 

vous ne trouverez pas un meilleur rapport qualité/prix !

Alors n’hésitez plus ! Cet été venez nous tester gratuitement 
mais attention… Nous tester, c’est nous adopter !
 

Le comité BCKR

Photo de groupe avant le second tournoi

Soirée de carnaval

Le comité avec le tout 
nouveau maillot du club

Rencontre contre le club de Geudertheim



Coup de projecteur sur :
Patrice KAUFFMANN 

Porteur de la flamme olympique
Pouvez-vous nous décrire comment vous vous êtes senti 
lorsque vous avez appris que vous alliez porter la flamme 
olympique ?
Je me suis senti honoré.

Qu’est-ce que cela signifie pour vous de porter la flamme 
olympique ?
Porter la flamme olympique, c’est véhiculer les valeurs qui 
représentent l’olympisme : le l’amitié, le respect, l’excellence… 
Pour ma part, c’est d’avoir pu monter plusieurs fois sur le Mont 
Blanc avec une personne aveugle, dans le cadre du Téléthon, 
d’avoir été pompier, membre de diverses associations dont 
l’association « Enfants du Népal », de prôner et de pratiquer 
l’équité entre les hommes et les femmes.

Comment s’est déroulée la journée du relais ? Pouvez-vous 
nous raconter votre expérience ?
Nous étions 18 relayeurs de tous horizons, j’étais le 9ème témoin. 
Nous avions rendez-vous à 7h à Sarreguemines le 27 juin 2024. 
Chacun s’est présenté et a décrit ce que représente pour lui porter 
la flamme. Puis débriefing et tenues (la mienne avait le numéro 
E009 en rapport avec mon passage de témoin). Le départ a été 
donné à 9h15 et le relais se faisait toutes les 6 à 7 minutes. J’ai été 
déposé en bus à l’endroit de mon passage de relais où j’ai attendu 
le relayeur. Puis, une fois que ma flamme a été embrasée, j’ai 
suivi mon parcours avant de transmettre à mon tour la flamme 
au relayeur suivant… Tout était organisé d’une main de maître.

Quelle a été votre réaction lorsque vous avez finalement reçu 
la flamme ?
J’ai eu la grande fierté d’avoir reçu la flamme de Aurélie Muller, 
triple championne du monde de natation grande distance en eau 
libre ! La recevoir d’une sportive reconnue était un grand honneur.

Qu’est-ce que la flamme olympique représente pour vous 
personnellement ?
La flamme représente la transmission des valeurs. Je contribue à 
mon humble niveau à allumer la vasque olympique à Paris le 26 
juillet prochain.

Pouvez-vous partager un moment particulièrement 
mémorable ou émouvant de votre expérience ?
Ma famille était sur place, ainsi que des amis, ça m’a ému et 
encouragé. C’était un véritable moment de communion. Les 
gens étaient enthousiastes, applaudissant à chaque pas et c’était 
impressionnant de rencontrer autant de personnes qui voulaient 
faire un selfie avec moi.

Avez-vous reçu des messages de 
soutien ou des réactions de la part 
de votre famille, amis ou de la 
communauté ?
J’ai reçu de nombreux messages par 
téléphone, sur les réseaux sociaux, de 
vive voix.

Comment décririez-vous l’ambiance 
générale lors de l’événement ?
L’ambiance était euphorique, c’était 
une ferveur populaire. Pour tous, cet 
événement ne se vit qu’une fois dans 
une vie, la dernière fois que cela s’est 
passé ici, c’était il y a 100 ans !

Y a-t-il eu des personnalités ou des athlètes que vous avez 
rencontrés pendant le relais ? Si oui, qui et comment s’est 
passée la rencontre ?
J’ai rencontré Aurélie Muller dont j’ai déjà parlé mais aussi 
Yannick Szczepaniak, double champion de lutte gréco-romaine, 
des marathoniens, d’autres sportifs ou personnalités.

Si vous deviez transmettre un message à ceux qui aspirent à 
porter la flamme un jour, quel serait-il ?
C’est un partage de valeurs, il faut savoir se tourner vers les 
autres, être sportif, participer au monde associatif.

Comment cette expérience a-t-elle modifié votre perception 
des Jeux Olympiques ?
Je me sens plus concerné par les jeux olympiques.

Y a-t-il quelque chose que vous aimeriez ajouter ou partager 
que nous n’avons pas abordé ?
Grâce à Optic 2000, j’ai pu vivre cette expérience extraordinaire. 
Je suis reconnaissant d’avoir pu participer à cet événement.

Portrait
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Prochaines dates à retenir
Après-midi récréatives (mairie de Rottelsheim)

Lundi 19 août 2024
Lundi 21 octobre 2024

Lundi 18 novembre 2024
Lundi 16 décembre 2024

Vide-grenier et Marché du Terroir 
Organisé par l’ACOKR

Dimanche 18 août 2024 à Kriegsheim

Bourse aux vêtements – jouets  
Organisée par Regards sur Rottelsheim

Dimanche 13 octobre 2024 
Centre Omnisports de Kriegsheim-Rottelsheim

Commémoration de l’armistice du 11 novembre 
Lundi 11 novembre à 10h

Place du Tilleul à Rottelsheim

Réception des nouveaux arrivants
Dimanche 17 novembre 2024 à 10h

Mairie de Rottelsheim

Concours des décorations de Noël
Samedi 21 décembre 2024 à 17h00

Mairie de Rottelsheim

BEL ÉTÉ ET BONNES VACANCES À TOUS !


